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令和 4年度 泉小の教育アンケー トについて

2学期行いま した、「泉小の教育アンケー ト」に御協力いただき、ありがとうございま し

た。今年度の重点項目についての集計結果につきま して、お知らせいた します。

今後 も、保護者や地域の皆様方の声を学校の教育活動に生か していきたいと思いますの

で、御理解・御協力のほどよろしくお願いします。

令和4年度の重点0
泉小の子供たちは、学習や生活で自分の目標

をもつている。
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令和4年■の重点②
泉小の子供たちは、学習や生活で自分の考え

をもつて進んで取り組んでいる。
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令和 4年度の■点 3・

最小の子供たちは、学口や生活で自分の成長
を感じることができている。

50_0'6   60´ 0%   70.0%   80.0%   90.0%  100.0%

な連や先生に自分の考えを
としている.
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○成果

児童、教職員、学校運営協議会委員 重点項目全項目 90%以 上達成
・「目指す子供の姿」を児童、教職員、学校運営協議会委員で共有 した。
・子供が「目指す子供の姿」に到達するための、教職員が行つた手立てが有効であっ

た。
~

・「目指す子供の姿」を達成するための手立てについて、 1学期の取 り組みを全教職員

で振 り返 り、 2・ 3学期に改善 した。

0課題
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・学校が行つてきた「目指す子供の姿」、「目指す子供の姿」に到達するための手立て、

成果等について、保護者への情報伝達が不十分であつた。
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○改善策
・次年度 4月 の学校便 りで、本校の「目指す子供の姿」、「目指す子供の姿」に到達す

るための手立て等を明記 し、保護者の皆様に伝達する。
・学校での取 り組みを保護者の皆様に直接伝える場を、今年度よりも増やす。
・「泉小の教育アンケー ト」の文言を、保護者の皆様にとって分か りやすい表現に改

める。
・校内研修等を通 して、職員の授業力・資質向上に努める。

○保護者の皆様の御意見 (一部 )

・先生方は、学校教育目標が常に子供たちが自然に取り入れる事ができる環境を与えて
くれています。

・学習発表会やダンス発表会など、子供の自主性を尊重して指導してくださっています。
・あいさつ運動や、地域の人のお話はとても良い機会だと思います。
・地域との関わりはやはり切っても切れないとても大切な関係だと思います。
・コロナ感染が終息しない中で、様々な行事や取り組みを実施してくださり、ありがと

うございます。

「wlthコ ロナ」の考えのもと、感染症対策に十分配慮 しながら学校行事や校外学習

を行いました。久 しぶ りに開催された学習発表会等、学校行事で子供たちの成長 した姿

を見ていただきま した。来年度もこの方針を踏襲 していきます。

また、「いずみつ子応援団 ||」 の御協力のもと、多数の地域の方に来校 していただき

ま した。専門的な話をお聞きしたり、安全に活動ができるよう見守つていただいたりし

ま した。地域の皆様のおかげで、充実 した教育活動を行 うことができま した。

,以前、宿題が少ない。 という保護者の意見に対 し、泉小の学校目標に則 り、自ら考え

て家庭でできるだけ取 り組むよう返事があつたと記憶 しています。宿題が少ない、としヽ

う保護者は子供の将来を案 じています。もう少 し家庭学習にご協力いただきたいと思い

ます。

コロナの影響もあるかとは思いますが、泉小は図書を借 りる日返す日が決まつており、

本を読みたい、_疑間を持ち自ら学びたい時に自由に読んだり借 りたり出来ず、図書の

利用が制限される事に対 して違和感があります。

せっかくたくさん素敵な本が置いてあるので、子どもの学び場 ・こころをゆたかにす

る場所をもっと開放的に して欲 しいと思います。

来年度も、 |~子供が苦手なことを克服する取 り組みをしたり、得意なことに挑戦 した

りするなど、自分で考え、主体的に取 り組める」姿を目標 として、教育活動を行ってい

きます。なお、宿題については以下の点を検討 しています。

・学年で取 り組む宿題や長期休業中の課題について

'子供が自主的に課題に取 り組めるような支援について

(課題例の提示、個別支援の充実など)

図書室の利用については、保護者の皆様の御意見を受け、 1月 より、3密 に気を付け

ながら、全校児童、毎日、業間休み、昼休みに利用 という方法を試行 しています。

今後も皆様からいただいた意見を参考にし、職員間で検討 を重ね、本校の教育活動を

充実 してまいります。


